



El presidente Alberto Cuervo Merayo, en las instalaciones de la territorial asturiana en Gijón. JOSÉ SIMAL

«El baloncesto de base necesita un gran acuerdo entre colegios, clubes y Gobierno»

Alberto Cuervo Presidente de la Federación de Baloncesto del Principado

«Me gustaría afrontar el reto de poder traer a Asturias algún Campeonato de España durante este mandato»

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Aires de continuidad, pero ilusiones renovadas. Así se puede definir actualmente a la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias, institución que acaba de reelegir como su presidente a Alberto Cuervo Merayo (Piedras Blancas, 1975), quien repasa la salud actual del baloncesto asturiano, así como los re-

tos y objetivos que se plantea para los próximos cuatro años.

—¿Cómo se siente después de ser reelegido por cuatro años?

—Tremendamente agradecido. Tiene mucha importancia que una inmensa mayoría del baloncesto asturiano haya apoyado esta candidatura, por lo que entiendo que la gente ha valorado muy positivamente nuestro trabajo, dedicación y honestidad.

—¿De dónde sale su hambre, su convicción y la gasolina necesaria para echarle otros cuatro años a la espalda?

—El hambre y la convicción están en que tenemos mucho margen de mejora tanto deportiva como

institucionalmente. Y que se pueden hacer. Sobre mí, en la vida todo son ciclos y, de momento, la gasolina se empleará en esta legislatura y ya se verá más tarde.

—¿Algunas propuestas que nos pueda adelantar?

—Lo fundamental es mejorar lo que ya tenemos. A partir de ahí, debemos de mejorar nuestras competiciones de base buscando un gran acuerdo que englobe tanto a colegios y clubes como a la Dirección General de Actividad Física y Deporte, contribuyendo a que nuestras competiciones sean mejores y que todas las entidades puedan competir en igualdad de condiciones. Asi-

mismo, vamos a potenciar el área de entrenadores, desde que la que se organizarán actividades, tanto propias como en colaboración con distintas entidades. También a nivel más de marketing tenemos programado un cambio de la imagen de la Federación que vaya acorde con los nuevos tiempos. Por último, sí que me gustaría afrontar el reto de poder traer a Asturias algún Campeonato de España durante este mandato.

—En alguna ocasión le hemos escuchado hablar de «profesionalizar» la Federación.

—La profesionalización va encaminada a contar con responsables en distintas áreas que ten-

gan una dedicación más profesional y no tan altruista como ha sido hasta ahora. Es el momento de recompensar ese trabajo y fomentar que tengan una dedicación, si no exclusiva, sí casi exclusiva. Evidentemente será un cambio gradual, pasando inicialmente por el semiprofionalismo.

—¿Cómo se pueden canalizar las líneas de crecimiento para cumplir estas propuestas?

—Las líneas de crecimiento económicas tienen que ser generadas por nosotros mismos, a través de vender nuestra propia marca FBPA, de patrocinios privados y de actividad propia.

—¿No confía mucho en las ayudas institucionales?

—Los datos son claros. Somos la territorial de baloncesto que menos dinero recibe de su gobierno autonómico. Pero, a mayores, otras federaciones reciben otro tipo de ayudas, como la financiación del grueso del coste total que les supone su participación en los Campeonatos de España de Selecciones Autonómicas. Nosotros solo recibimos ayuda de locomoción y un chándal... Además, como Federación, nos toca emplear a nuestros trabajadores en la organización de los Juegos Deportivos del Principado, con la cantidad de horas que ello les conlleva, más si cabe teniendo en cuenta que somos la territorial con más equipos inscritos en Juegos Deportivos...

—¿Qué propuestas esperaría entonces?

—Propuestas que esperemos frenen alguno de los 'debe' del baloncesto asturiano, como poder contar con algún equipo en la máxima categoría o frenar la 'diáspora' de muchos jugadores de cantera que busquen proyectos más allá de nuestras fronteras... ¿Cuál es el verdadero problema? Es un cúmulo de circunstancias tanto deportivas como económicas que desembocan en que los jugadores y jugadoras acaben marchándose fuera de Asturias para seguir con sus trayectorias deportivas.

—¿Por qué te gustaría que fuese recordado tu nuevo mandato?

—Que el mandato sea recordado por haber visto cumplidos sus objetivos, así como, al igual que el anterior, por el trabajo, honestidad y dedicación de las personas que trabajaron en él.

EN BREVE

BALONCESTO | TERCERA FEB

El Círculo Gijón Noega inicia la segunda vuelta en casa ante Porriño

A. ALONSO. Arranca la segunda vuelta en la Tercera FEB, tramo de competición que el Círculo Gijón Noega Baloncesto afronta desde el liderato y como local en el enfrenta-

miento de esta tarde ante el PBB Godoy Maceira (Palacio de Deportes, 20 horas). El equipo de Nacho Galán les apabulló a domicilio (66-111) en octubre, en el encuentro inaugural de la Liga, pero poco tendrá que ver el equipo de Porriño actual con el que se encontraron por aquel entonces. Una vez más, las lesiones que imposibilitan estar al 100% a varios jugadores gijoneses.

BALONMANO

El MotiveMarket recibe en casa al líder

C. T. T. Tras el subidón de adrenalina y ánimo que supuso sumar la primera victoria de la temporada en la División de Honor Élite femenina, el MotiveMarket vuelve hoy a la realidad ante el líder de la clasificación. La Arena será testigo, a partir de las 19 horas, del enfrentamiento entre el equipo gijonés y el Mecalía Atlético Guardés.

BALONMANO

El Lobas, a por su primer triunfo de 2025

C. T. T. El Lobas Global Atac Oviedo despide la primera vuelta de la Liga de División de Honor Oro ejerciendo como local. Las jugadoras de Manolo Díaz se medirán hoy (20 horas), en el Florida Arena, al Solimusic Events Carballal. Recién ascendido a División de Honor Oro, marcha penúltimo y por tanto ocupa posiciones de descenso.

BALONMANO

Derbi entre el Unión Financiera y la Atlético

C. T. T. El balonmano asturiano de Primera División Masculina vivirá hoy un nuevo derbi regional entre el Unión Financiera y el Hori-zón Atlético, que se disputará en el Polideportivo de Vallobín (18.30). Además, el Royal Premium recibe a La Robla (Palacio de Deportes, 17) y el Grupo se mide al Camar-go (Brañío García, 20 horas).